
 

 

 

 

 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 09 DE 

FEVEREIRO DE 2.021, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 18h02m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, 

Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Ezequiel de Souza Damasceno, 

Henrique Balseiros Chamosa Neto, Vinicius Sadino de Moraes e Marcio Conrado; o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em 

seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto. Após o encerramento do Hino da Cidade, o 1º 

Secretário fez a leitura da ata da Reunião Ordinária realizada em 02 de fevereiro de 2021 que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência dos 

vereadores Antônio Cordeiro dos Santos e Vinicius Saudino de Moraes. A seguir passou-se ao 

material constante no 1) EXPEDIENTE - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - Ofício SAAE nº 025/2021 - Resposta ao requerimento nº 

03/2021, do vereador Antônio Cordeiro dos Santos, agendando a reunião com o 

Superintendente no dia 11 de fevereiro, às 14h. - Ofício SMMA nº 21/2021  - Resposta às 

Indicações nº 02/2021 e nº 03/2021. - Ofício RH nº 07/2021 – Encaminhando o 4º Termo de 

Convênio de Cooperação Técnica celebrado entre o SAAE e a Prefeitura, com listagem dos 

colaboradores cedidos. - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: XXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

15/2021 01/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

16/2021 02/2021 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 



 

 

 

 

 
 

17/2021 03/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

18/2021 04/2021 Marcio Conrado 

- Ofício Administrativo nº 66/2021, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos 

seguintes contratos: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

410/2020 Inovamed Hospitalar Ltda 

413/2020 Soma/SP Produtos Hospitalares Ltda 

417/2020 Fragnari Distribuidora de Medicamentos Ltda 

428/2020 Dupatri Hospitalar Comércio Importação e Exportação Ltda 

429/2020 Fabio Luiz Borges Medicamentos 

431/2020 Avaremed Distribuidora de Medicamentos Eireli 

439/2020 Nunesfarma Distribuidora de Produtos Farmacêuticos  

443/2020 São Gabriel Prestação de Serviços Médicos Eireli 

445/2020 Kirei Tecnologia Eireli EPP 

449/2020 Soma/SP Produtos Hospitalares Ltda 

452/2020 Norsul Desenvolvimento de Programas de Computador Sob 

Encomenda Ltda 

453/2020 Construmart Construção Civil Eireli 

455/2020 Ativa Licitações Empreendimentos Comerciais Ltda 

01/2021 M. Testa Confecção ME 

04/2021 TCA oito Comércio e Distribuição Eireli 

05/2021 Fabio Luiz Jorge Medicamentos 

06/2021 Biofac Industria, Comércio e Representações Ltda 

07/2021 P.S. Distribuidora de Produtos de Saúde Ltda ME 

08/2021 Dupac Comercial Eireli EPP 

09/2021 M.S.O Protege Eireli EPP 

10/2021 Medical Chizzolini Ltda 



 

 

 

 

 
 

11/2021 Grandesc Materiais Hospitalares Eireli 

12/2021 Momili Comercial Ltda 

13/2021 Cirúrgica União Ltda 

14/2021 RGT Indústria Gráfica e Embalagens Eireli EPP 

ATAS DE REGISTRO DE 

PREÇOS  Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

252/2017 Gente Seguradora S.A (9º TA) 

264/2017 Gente Seguradora S.A (3º TA) 

161/2018 Sandra Emília Giacomazzi Causo e Geraldo Cruso (1º TA) 

285/2018 Luiz Viana Transportes Ltda (4º TA) 

329/2020 Andreia Mion Alves ME (1º TA) 

368/2020 Comercial Thialli Ltda (1º TA) 

TERMO DE FOMENTO  Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

228/2017 Associação Promocional Nossa Senhora das Graças – Casa de 

Belém  

 (3º TA) 

081/2018 Associação Casa Naim Salto (3º TA) 

082/2018 Associação Casa Naim Salto (3º TA) 

342/2018 Instituto Zoom (2º TA) 

343/2018 Associação dos Deficientes Visuais de Salto (2º TA) 

070/2019 Associação Saltense de Orquidófilos (2º TA) 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Balancete de janeiro de 2021 da Câmara 

Municipal de Salto. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 07/2021 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal 

– Solicitando cópia do processo administrativo de concessão de transporte coletivo com a 

empresa Auto Ônibus Nardelli, onde pedem reembolso de cerca de 5 milhões de reais referente 

possíveis prejuízos causados durante a pandemia da Covid-19. Nº 08/2021 – Vereador Dr. Marcio 

Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia do processo administrativo onde a empresa 



 

 

 

 

 
 

que administra o estacionamento rotativo requer reembolso por possíveis prejuízos durante a 

Pandemia da Covid-19. Nº 10/2021 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto”– Prefeitura Municipal 

– Solicitando informações sobre a quantidade de exames e consultas realizadas por mês, a 

quantidade de pessoas que estão em lista de espera e o qual o plano de ação para diminuir esta 

lista de espera. Nº 11/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a quantidade de notificações de infrações de trânsito que foram 

aplicadas em janeiro deste ano, a quantidade de recursos apresentados e o valor arrecadado 

com as multas aplicadas no mês de janeiro. Nº 12/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a quantidade de ambulância disponíveis 

para atender a população, a quantidade que está parada para conserto  e a possibilidade de 

adquirir mais ambulância neste ano. Nº 13/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a quantidade de empregos gerados e de 

demissões no mês de janeiro no município. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 09/2021 –– Vereador 

José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando um estudo para reduzir em 50% o valor da 

próxima conta de água dos moradores dos bairros adjacentes do Jardim Santa Cruz, com 

exceção do imóvel localizado na Rua Libero Badaró, nº 2320, no Jardim Santa Cruz. Nº 10/2021 –

– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a construção de bocas de lobo para 

escoamento das águas pluviais e o recapeamento asfáltico em toda a extensão do bairro Salto de 

São José. Nº 11/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a remoção de 

uma árvore na Rua Antônio Francisco Stoppa, nº 358 (antiga Rua 01), no Jardim União. Nº 

12/2021 –– Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a intensificação do patrulhamento 

para coibir os furtos de tampas de bueiros na Avenida Dom Pedro II, no Centro. Nº 13/2021 –– 

Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando providências para resolver a questão da falta 

de água nos bairros do município. Nº 14/2021 –– Vereador Marcio Conrado – Solicitando serviços 

de limpeza e capinação do mato alto no recinto das escolas municipais. Nº 15/2021 –– Vereador 

Alessandro Dernival da Silva– Solicitando a instalação de uma placa de sinalização de indicação de 

rua “sem saída” na esquina da Rua São Lázaro, no Jardim Bom Retiro. Nº 16/2021 –– Vereador 

Alessandro Dernival da Silva– Solicitando a retirada da árvore caída na Rua Emílio Chierighini, 



 

 

 

 

 
 

próximo ao nº 102, no bairro Nair Maria. Nº 17/2021 –– Vereador Alessandro Dernival da Silva– 

Solicitando o tamponamento de buracos na Rua São Mathias, cruzamento com a Rua São Cirilo, 

localizada no bairro São Gabriel. - TEMA LIVRE: Os vereadores Henrique Balseiros Chamosa Neto, 

Vinicius Saudino de Moraes, José Benedito de Carvalho, Fabio Jorge Rodrigues, Alessandro 

Dernival da Silva, Edival Pereira Rosa, Marcio Conrado, Ezequiel de Souza Damasceno, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Antônio Cordeiro dos Santos e Cícero Granjeiro Landim fizeram uso da 

tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e 

suas modificações. 2) ORDEM DO DIA: - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO 

PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 09/2021 – Vereadores Fabio Jorge 

Rodrigues, Edival Pereira Rosa “Preto”, Daniel Fraga Moreira Bertani e Marcio Conrado – 

Presidente da Câmara - Solicitando a constituição de uma Comissão Especial de Representação 

de enfrentamento à Covid-19 para acompanhar a situação fiscal e execução orçamentária e 

financeira e seus impactos sociais e econômicos e acompanhar as ações que serão tomadas pelo 

Executivo. O Requerimento foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade de 

votos. O presidente da comissão ficou o vereador Fábio Jorge Rodrigues e como membros, os 

vereadores Antônio Cordeiro dos Santos e Daniel Fraga Moreira Bertani, conforme constituída 

na Portaria nº 15/2021. A seguir, o presidente convidou a todos para participarem da reunião 

com o Superintendente do SAAE, no dia 11 de fevereiro de 2021, às 14h e com o Secretário de 

Saúde no dia 12 de fevereiro de 2021, às 14h, ambas serão realizadas nesta Casa. O senhor 

presidente também informou que, em virtude do feriado de Carnaval, a próxima Reunião 

Ordinária será realizada no dia 17 de fevereiro (quarta-feira), conforme artigo 30, do Regimento 

Interno. Nada mais havendo a ser tratado, às 20h11, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato 

nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária 

Mantovani Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente 

Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração 

Mateus Elias dos Santos - Assessor de Comunicação Social, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Fabio Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bentos dos 



 

 

 

 

 
 

Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência. Do que houve para constar, lavrou-se a presente ata, que após lida e aprovado 

segue assinada pela Mesa Diretora. 
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